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  一般社団法人長岡青年会議所 

２０２０年度 第１回 理事会 

議事録 

 

日  時：２０２０年１月２２日 水曜日 １９：００～２１：３０ 

場  所：まちなかキャンパス ３０１ 

出席者：出欠表参照 

 

１．開会宣言       ：金子隼人専務理事 

２．ＪＣＩ Ｃｒｅｅｄ唱和     ：土田雅彦理事 

３．ＪＣＩ Ｍｉｓｓｉｏｎ並びにＪＣＩ Ｖｉｓｉｏｎ唱和  ：佐藤太洋理事 

４．ＪＣ宣言文朗読並びに綱領唱和     ：金山泰理事 

５．長岡ＪＣ宣言唱和           ：小熊孝幸理事 

６．議事録作成人の指名                     ： 総務委員会（石橋真緒） 

７．定足数の確認及び配布資料の確認  

定足数：１９時８分、理事 ３７名 中 ３７名 を確認。出席率１００％ 

定足数を満たし、会議の成立が宣言された。  

当日配布資料：ファイル名 20riji_01 

８．理事長挨拶（別紙）      ：今泉知久理事長 

９．直前理事長挨拶（別紙）     ：上村英輔直前理事長  

１０．議長選出  

 定款第３７条第１項の規定により、今泉知久理事長が議長に選出された。 

１１．前回議事録の承認（別紙） 

第２回理事候補者会議議事録は承認された。 

１２．審議事項 

【Ａ．特別議事】 

（１）２０１９年度事業報告書ならび出向報告書（案）承認に関する件 

 上村英輔直前理事長より 

  全会一致をもって可決された。 

（２）２０１９年度決算報告書（案）承認に関する件 

 上村英輔直前理事長より 

  全会一致をもって可決された。 

（３）２０２０年度収支予算（案）承認に関する件 

 高田光財政局長より 

全会一致をもって可決された。 

（４）２０２０年度例会、理事会日程承認に関する件 
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金子隼人専務理事より 

  全会一致をもって可決された。 

（５）入会願いの承認に関する件 

①島岡稔君 ：土田雅彦理事より 

 ②入澤拓哉君 ：白井忍理事より 

 全会一致をもって可決された。 

 （６）２月定時総会招集事項に関する件 

  下条裕貴総務委員会委員長より 

 全会一致をもって可決された。 

（７）休会願い承認に関する件 

 ①根津亮太郎君 

  全会一致をもって可決された。 

１３．協議事項 

（１）Good Days Town～君の理想のまちを語れ～事業計画ならびに予算（案）について 

兼古健太まち創り委員会委員長より１回目の上程が行われ、協議の結果審議に格上げされ、

全会一致をもって承認可決された。 

（２）５月例会 西野亮廣氏講演会「狼煙」～熱い想いで火を起こせ～事業計画について 

   兼古健太まち創り委員会委員長より１回目の上程が行われ次回再上程となった。 

（３）３月公開例会 「スポーツのチカラ～芸人たちとスポーツの魅力を学ぼう～」事業計画につ

いて 

小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長より１回目の上程が行われ次回再上程となった。 

（４）４月公開例会 その気づきの価値〇○万円？～健康推進プロジェクト序章～事業計画につい

て 

   荒木法子より良く長く委員会委員長より１回目の上程が行われ次回再上程となった。 

（５）メタボ回避１００日チャレンジ!!あるこーレ、自分のからだしろーレ 事業計画について 

   荒木法子より良く長く委員会委員長より１回目の上程が行われ次回再上程となった。 

（６）２０２０年度 トレーニングセミナー 身につけよう！コミュニケーション ～ HOW TO KEEP 

RELATIONSHIPS ～事業計画について 

   時間の都合上、第２回理事会に持ち越しとなった。 

 

 

１４．討議事項 

１５．報告・依頼事項 

（１）土田慶和６５周年特別委員会委員長より 

６５周年事業のＰＲキャラバンについて説明があった。 

（２）「１２月理事会にて承認された入会者について」 
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金子隼人専務理事より１２月理事会にて承認された金子氏の入会取り下げについて報告があった。 

１６．次回開催日の確認  

日  時：令和２年２月５日（水）１９：００～ 

場  所：まちなかキャンパス長岡 ３０１会議室 

 

 

臨時理事会開催について表決 

今泉知久理事長より 

全会一致をもって可決された。 

１７．監事講評（別紙）      ：髙見礼央監事 

 

１８．閉会宣言       ：金子隼人専務理事 
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一般社団法人長岡青年会議所 

２０２０年度 第１回 理事会   

議事録（別紙） 

 

８．理事長挨拶           ：今泉知久理事長 

 お集まりいただきありがとうございます。昨日、皆様のご協力のお陰で無事に新年会を終えるこ

とができました。改めて御礼申し上げます。冒頭の小熊孝幸理事の３分間スピーチの話にあった「JC

での活動を続ける中で、家族と過ごす時間の大切さに気付く事があった」という言葉がありました

が、私も同じ気持ちです。家族や仕事があっての JCだと思います。それぞれのバランスをしっかり

取っていきましょう。昨日の新年会にて、歴代理事長より長岡 JCの理事はとても重責のある職務で

あるとのお話を伺いました。理事の皆様には、この６５年間の長岡青年会議所の全ての物事を決め

てきた、この場の理事の一員であるという誇りを持っていただいて、会議を通して様々な事柄に挑

戦していただき、委員長の皆様も挑戦的な議案、挑戦的な事に取り組んで欲しいと思います。「より

良くなる」意見や挑戦を行って欲しいです。第一回目の理事会ということで、新たなスタートライ

ンに立つ事になりますが、みんなで長岡に希望をもたらす事業を作っていきましょう。 

 

９．直前理事長挨拶            ：上村英輔直前理事長 

 第１回理事会にご参加いただきまして誠にありがとうございます。今年私が理事会に出席するの

は本日と理事長選挙と発表する際の３回となります。各理事の皆様はメンバーのお金を預かって事

業を執行していく立場です。ＬＯＭを作っていく大事な役職でございます。先ほどの今泉理事長の

言葉を胸に刻み付けて、長岡青年会議所の理事を全うして下さい。 

 

 

 

 

１１．前回議事録の承認 

 

【議事録署名人】髙見礼央監事 

問題ありませんでしたので承認よろしくお願いいたします。 
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【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】全会一致をもって承認可決された。 

 

１２．審議事項 ：今泉知久理事長 

【Ａ．特別議事】 

（１）２０１９年度事業報告書ならび出向報告書（案）承認に関する件 

【説明】上村英輔直前理事長 

 記載の通りでございます。慎重なる審議をお願いします。 

【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】今泉知久理事長 

    全会一致をもって承認された。 

 

（２）２０１９年度決算報告書（案）承認に関する件 

【説明】上村英輔直前理事長 

 記載の通りでございます。慎重なる審議をお願いします。 

【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】今泉知久理事長 

    全会一致をもって承認された。 

上村英輔直前理事長より一言 

 限りあるお金です。そのことを念頭に入れ、有効な使い方を決める理事会で上がってくる計画書

の中身をしっかりと精査して執行していくようお願い致します。 

 

（３）２０２０年度収支予算（案）承認に関する件 

【説明】高田光財政局長 

 慎重なる審議をお願いします。 

【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】今泉知久理事長 

    全会一致をもって承認された。 

 

（４）２０２０年度例会、理事会日程承認に関する件 

【説明】金子隼人専務理事 

５月の例会日程につきまして、講師として参加される西野氏のスケジュールの関係で５月

１４日に変更となります。慎重なる審議をお願いします。 

Ｑ：土田雅彦理事  
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 説明が例会のみでしたが、理事会は入っていないのでしょうか。 

Ａ：金子隼人専務理事 

 例会のみ変更点があったためご説明させていただきました。 

Ｑ：山本卓哉理事  

 中間監査の日程が８月２７日とありますが、各事業の終了期間を考えるともう少し遅らせると楽

なのではないかと昨年の本監査の際に話がありました。日程について一考の余地はございますでし

ょうか。 

Ａ：金子隼人専務理事 

 事務方とも協議して決めたため、日程に変更はございません。 

【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】今泉知久理事長 

    全会一致をもって承認された。 

 

（５）入会願いに関する件 

 ①島岡稔君 

【補足】土田雅彦理事より 

    島岡稔君を推薦します。入会の承認をお願いします。 

②入澤拓哉君 

【補足】白井忍理事より 

    入澤拓哉君を推薦します。入会の承認をお願いします。 

【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】今泉知久理事長 

    全会一致をもって承認された。 

 

（６）２月定時総会招集事項に関する件 

【説明】下条裕貴総務委員会委員長より 

 記載の通りでございます。承認の程、宜しくお願い致します。 

Ｑ：小熊孝幸理事  

 会場が小さいと思うのですがいかがでしょうか。 

Ａ：下条裕貴総務委員会委員長 

 会場の定員数を考えると、正しく入れれば問題無いと考えております。 

【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】今泉知久理事長 

    全会一致をもって承認された。 

 

（７）休会願いに関する件 
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 ①根津亮太郎君 

【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】今泉知久理事長 

    全会一致をもって承認された。 

 

 

１３．協議事項 

（１）Good Days Town～君の理想のまちを語れ～事業計画ならびに予算（案）について 

【説明】兼古健太まち創り委員会委員長 

事前に議案書を読んでいただきまして、事前にご質問を下さった理事の皆様へはお電話さ

せていただきました。お時間を取っていただき、誠にありがとうございました。 

 忌憚なきご意見をよろしくお願い致します。 

Ｑ：丸山利彦理事 

 データの収集について、「まち」に対するデータというのは何度も収集していくということでしょ

うか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 その通りでございます。必要であればアンケートを実施し、若者の生の声を集めたいと思ってお

ります。 

Ｑ：長谷川繁理事 

 事業を通して得られたデータを市に提言書として提出するというのが１つのゴールかと思うので

すが、どういった形で進めていくのでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 ６５周年事業が終わった時点で収集したデータの報告を正副でさせていただき、必要であれば理

事会へ上程させていただきたいと考えております。進捗につきましては随時正副にてご報告させて

いただきたいと思います。 

Ｑ：荒木法子より良く長く委員会委員長 

 長岡市では平年２７年より「長岡リジュベネーション戦略」といった取り組みを行っております。

この戦略の策定に際し、本事業と似たようなアンケートを行ってきました。提言した際に「もうや

っている」といった返事が無いよう、こういった市の取り組みを踏まえた上で事業を推進していた

だきたいと思いますがいかがでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 全部読ませていただき、重複しないような提言を行っていきたいと思います。 

Ｑ：土田慶和６５周年特別委員会委員長 

 見積に５００部の印刷代が入っていないのはなぜでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 アオーレに設置されている印刷機を無料で使用させてもらえるからです。 
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Ｑ：矢澤貴史理事 

 ５月例会の設営ボランティア募集について、詳細をご教示ください。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 参加したい方を募って進めていく予定です。 

Ｑ：米山悟史理事 

 より広く情報を収集できる WEBアンケートも導入してはいかがでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

街頭アンケートに加えて、SNSでの情報収集も行っていきたいと思います。 

Ｑ：下条裕貴総務委員会委員長 

 提言書は長岡 JCとして出すのでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

LOMに最終的な判断をお願いし、提出していただければと思います。 

Ｑ：小川恭子理事 

 最終的にどなたがデータをまとめるのでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

委員会にてまとめたデータを LOMスタッフに提言させていただきたいと思います。 

Ｑ：小川恭子理事 

 若者が出してくれた意見をまとめる作業も若者にお願いしないのでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

内容は Good Days Townの方でまとめ、委員会にて資料として体裁を整え提言したいと思います。 

Ｑ：荒木法子より良く長く委員会委員長 

 提言書はまち創り委員会ではなく長岡青年会議所の総意として提出するのでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

理事会を通した上で長岡青年会議所として提出する事になるかと思います。 

Ｑ：荒木法子より良く長く委員会委員長 

 提言書の内容について、政策を提言するのでしょうか。それとも調査結果を報告するような内容

なのでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

調査結果を報告する形になります。 

Ｑ：荒木法子より良く長く委員会委員長 

 調査結果を報告するのであれば、提言書ではなく報告書として提出するのが妥当かと思いますが

いかがでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

報告書として提出させていただきます。 

【採決】挙手によって行われた。 

【採決結果】今泉知久理事長 
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    全会一致をもって承認された。 

兼古健太まち創り委員会委員長より一言 

 まち創り委員会は若者と共に、一つずつ「なぜ？」という疑問を解決しながら長岡のまちをより

良くするために進んでいきたいと思います。 

 

 

（２）５月公開例会 西野亮廣氏講演会「狼煙」～熱い想いで火を起こせ～事業計画について 

【説明】兼古健太まち創り委員会委員長 

本日承認をいただいて動いたとしてもチケットの発行から販売などを考えると、２ヶ月半

で１０００人以上の集客を得る必要があり、スケジュールに余裕がありません。 

 廃案になっても仕方ないとの覚悟を持って臨んでおります。 

 審議の程、よろしくお願いいたします。 

Ｑ：西方太地理事 

 長岡市に対して「あきらめる」というネガティブな表現を他の言葉に置き換えてみてはいかがで

しょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

若者が長岡に帰らない理由について委員会で協議し、東京と比べ「あれが無い」「これが出来ない」

等様々なものが無いとのあきらめがあるのではないかと考え、「あきらめる」という表現を用いてお

ります。 

Ｑ：長谷川繁理事 

 色違いの４種のポスター全てを作成するのでしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 数種類貼ることでより多くの方に見てもらえると考え、可能であれば全て作成し貼っていきたい

と思います。 

Ｑ：白井忍理事 

 場面図について、問題なく進行するためには受付は何名が適切でしょうか。 

Ａ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 ２名で１万名対応した例もございます。余裕を持ってゲートを４つ設け４名で対応するのが適切

なのではないかと思います。 

 

以降持ち帰りとなった 

 

Ｑ：小川恭子理事 

 タイムスケジュールについて、受付開始が６時からとなっていますが、開始までの１時間で１０

００人も対応できるのでしょうか。 

 劇場内の最前列と最後列では講師までの距離にかなり差があるため、同じ席料では不公平ではな
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いでしょうか。 

 昨年３月に新潟市にて西野氏の講演会が行われましたが、長岡青年会議所として長岡市で再び講

演会をする意味を教えてください。 

Ｑ：金山泰理事 

 ポスターについて、JCIマークに不足がないか確認をお願いします。 

 

【結果】今泉知久理事長 

次回再上程となった。 

 

（３）３月公開例会 「スポーツのチカラ～芸人たちとスポーツの魅力を学ぼう～」事業計画につ

いて 

【説明】小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長 

事前に質問シートを配布させていただきました。まずは質問シートの内容を中心にご説明

させていただきたいと思います。 

 忌憚なきご意見をよろしくお願い致します。 

Ｑ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 近年、子どもを取り巻く環境はどう変わっているのでしょうか。 

Ａ：小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長 

 少子化や核家族化の進行、インターネットやコンピューターゲーム等の普及により変化してきて

おります。加えて安全上の理由などにより、子どもを外で遊ばせない家庭が増えてきているのでは

ないかと考えております。 

Ｑ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 スポーツを通じた人間形成の機会を子どもに与えられる人財とは、どういう人財でしょうか。 

Ａ：小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長 

 近年様々な体験をする機会が減少していますが、スポーツは子ども達を大きく成長させるために

最適なツールであり、大人はこれを理解して意図的にスポーツに取り組む機会を与えられるように

なってもらいたいと考えております。 

Ｑ：丸山利彦理事 

 今回お招きする芸人さんは今までに公演や、今回行うようなトークセッションの経験はあります

か。 

Ａ：小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長 

 トークセッションの経験はございます。お笑い芸人さんは大勢の前で話す事を得意としており、

その場の雰囲気に合わせて臨機応変に対応して下さると考えております。 

Ｑ：菊地恭平理事 

 目的について、大人と子どもが対象になっていますが、世代が違うスタッフも対象にするのは無

理があるのではないでしょうか。 
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Ａ：小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長 

 大人だけの例会も検討しましたが、そもそも子ども達がスポーツをする意欲が無ければ、始める

きっかけにならないと思いますので大人と子どもを対象にしております。 

Ｑ：石塚昌紀理事 

 １５０名の対外対象者の詳細を子どもと保護者、それ以外の大人などわかりやすく明記してみて

はいかがでしょうか。 

Ａ：小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長 

 当日の参加者の区別が難しいため、あえてこのような形で記載させていただきました。 

Ｑ：石塚昌紀理事 

 講演会について、より子どもが参加しやすい形で行えないでしょうか。 

Ａ：小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長 

 前列で聴いてもらい、合間に質問時間を設ける形で計画しております。 

Ｑ：米山悟史理事 

 小学生の動員について、以前私が小学生を対象に５月例会を計画した際、小学校を回るだけでは

なかなか集客に繋がりませんでした。PTAなども利用してみてはいかがでしょうか。 

Ａ：小川文太青少年スポーツ推進委員会委員長 

 OBやメンバーも巻き込んで動員に繋げたいと思います。 

 

以降持ち帰りとなった 

 

Ｑ：丸山利彦理事 

 トークセッションでの質問は、事前に受け付けるのでしょうか。 

Ｏ：事前に受け付けた場合、目的にそぐわない質問ばかりになり伝えたい事が伝わらないといった

状況を防ぐ為に、はじめに目的に沿った質問を誰かにしてもらった上で進めてもらいたい。 

Ｑ：田中勝也理事 

 大勢の小学生が対象となっているが、平日開催である事とこのタイムスケジュールについてどう

お考えでしょうか。 

 もう少し時間を早めてみてはいかがでしょうか。 

Ｏ：金山泰理事 

 対象者のスポーツ経験は様々ですが、特にこれからスポーツを始めてみたいといった層に向けて

のＰＲを考えて欲しい。 

Ｑ：菊地恭平理事 

 昨年の対象者は５年生以上だったのに対して、今年は１年生から対象となっているが、理解力に

かなり差があると思います。その辺はどうお考えでしょうか。 

Ｏ：菊地恭平理事 

寺泊小学校や和島小学校等へ、幅広くＰＲして欲しい。 
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加藤弦太理事より採決動議が挙げられた。 

【セコンド】西方太地理事 

【動議採決】挙手によって行われた。 

【動議採決結果】今泉知久理事長 

全会一致をもって承認された。 

 

【結果】今泉知久理事長 

次回再上程となった。 

 

（４）４月公開例会 その気づきの価値〇○万円？～健康推進プロジェクト序章～事業計画につい

て 

【説明】荒木法子より良く長く委員会委員長 

１回目の上程でございます。忌憚なきご意見をよろしくお願いいたします。 

 

修正点を説明後、意見・質問に回答した。 

Ｑ：加藤弦太理事 

 ポスターについて、１００日プロジェクトと４月公開例会が一緒になっているのはなぜでしょう

か。 

Ａ：荒木法子より良く長く委員会委員長 

 ４月公開例会の翌日より始まる１００日チャレンジに関しては、地続きとなっているため相乗効

果を考え、共に掲載しております。 

Ｑ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 健康志向に低い層への告知方法について教えて下さい。 

Ａ：荒木法子より良く長く委員会委員長 

 広報の他に直接の声がけや連携している機関の方々への参加依頼等、地道に人集めをしたいと思

っております。 

Ｑ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 パネルディスカッションの進行役は伊勢氏でしょうか。 

Ａ：荒木法子より良く長く委員会委員長 

 協議した結果、パネルディスカッションでは時間が足りないため、講演会という形で進めたいと

思っております。 
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Ｑ：小熊孝幸理事 

 背景について、「～現状の課題を全ての世代が共有し、一緒に考える事が必要です。」とあります

が、なぜ対象を２０代～４０代に設定したのでしょうか。 

Ａ：荒木法子より良く長く委員会委員長 

 メインターゲットは２０～４０代に設定していますが、それ以外の世代を対象から外したという

事ではございません。 

 

以降持ち帰りとなった 

 

Ｑ：小熊孝幸理事 

 審議資料のチラシはこれが正版でしょうか。 

Ｑ：米山悟史理事 

 活動計の配布日時を再検討してみてはいかがでしょうか。 

Ｑ：山本卓哉理事 

 難しいタイトルが多いのでわかりやすく修正してみてはいかがでしょうか。 

Ｑ：山本晃弘理事 

 審議対象資料のチラシ１に入っている委員会名や問い合わせ先を、チラシ２にも入れたほうが良

いのではないでしょうか。 

Ｑ：佐藤太洋理事 

 ポスターを分けて作成してみてはいかがでしょうか。 

 

【結果】今泉知久理事長 

次回再上程となった。 

 

（５）メタボ回避１００日チャレンジ!!あるこーレ、自分のからだしろーレ 事業計画について 

【説明】荒木法子より良く長く委員会委員長 

 忌憚なきご意見をよろしくお願いいたします。 

 

修正点を説明後、意見・質問は持ち帰りとなった。 

Ｑ：佐藤太洋理事 

 メンバー全員参加で３０００円を徴収とありますが、会費で賄えないのでしょうか。 

Ｑ：兼古健太まち創り委員会委員長 

 背景が長岡市政に対する背景のように感じるので、理事長所信に対する背景に修正してはいかが

でしょうか。 

Ｑ：一般参加者２０００円、ＪＣメンバー３０００円とありますが、会費で運営している以上、メ

ンバーになんらかのメリットのある形で進めてみてはいかがでしょうか。 
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Ｑ：小熊孝幸理事 

 背景の「これから高齢者になる青年期～現状があります。」の部分について、どういった思いでこ

ちらの背景を書いたのか教えて下さい。 

Ｑ：菊地恭平理事 

 これらの事業を来年やそれ以降どうやって続けていくのか教えて下さい。 

 事業への参加は希望制でしょうか。 

 

【結果】今泉知久理事長 

次回再上程となった。 

 

（６）２０２０年度 トレーニングセミナー 身につけよう！コミュニケーション ～ HOW TO KEEP 

RELATIONSHIPS ～事業計画について 

【結果】今泉知久理事長 

時間の都合上、次回持越しとなった。 

 

 

 

 

１７．監事講評 ：髙見礼央監事 

第１回の理事会は総務委員会の皆さんの協力もあり、理事１００％出席となりました。おめでとう

ございました。臨時理事会に直面していますが、引き続き設営をよろしくお願いします。また、今

回も多くのオブザーブの皆さんからも出席していただいています。理事会の活性化のために多くの

ご参加もよろしくお願いします。議案に関して課題が多く残る部分もありましたが、執行側がルー

ルを統一して理事や委員会と共有していただきたいと思います。第２回目の臨時理事会は仕切り直

しということで、気を引き締めて臨んで下さい。これから周年を迎えるＬＯＭであります。１年間

の事業のために更なる理事会の発展に繋げていただきたいと思います。 

以上 


